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次回（８月２２日）の卓話は、 

     「 百年の会 」 
    

ロータリー情報委員会  

湯口義博委員長    

 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 
例会場   リーガロイヤルホテル小倉 
事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（８月 １日  １２６８回 例会記録）     林田会長       
 

出席報告  ８月 １日 

 

 

在籍会員数 ４０名 

義務出席者 ３７名 

ゲスト     ４名 

ビジター         １名 

本日出席数   
３１名 

内ｵﾝﾗｲｲﾝ 4名 

本日出席率  83.78% 

前々回修正出席率 92.50％ 

２０２２～２０２３年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１２６９回  本日の例会              ８月 ８日(月) 
        

本日の例会   東筑紫学園高校 インターアクトクラブ       

本日は西島ガバナーをお迎えしております。ご訪問有難うございます。 

今日は小倉祇園太鼓についてお話しさせて頂きます。私事ですが、西島ガバナー

には、主人が JCのころからお付き合いいただいておりました。今日は会長の時間を

少々頂いて、西のチャーターでもあった主人についてお話しさせていただきます。 

祭りのことには、主人はとくに熱心にやっていました。主人は JC の理事長、県のブ

ロック長をやりましたが、理事長の時に、皆で５市合併はしたが、五市が一つになる

事が何もなく、祭りが別々に行われるのもおかしいということで、祭りを一つにしようと

「まつり北九州」を立ち上げました。今の「わっしょい１００万夏祭り」の前身です。 

その日は、大雨、雷雨波浪注意報が出ており、朝から雨が降ってました。ところが

不思議と花火の時間は雨がやみ、無事２５００発の花火を打ち上げることができ

ました、とにかく小倉大好き、祭り大好き、祇園大好き、友達大好きなひとでした。 

それから祭りを楽しくするために、中央銀座通りを太鼓広場にして祇園最終日に

は、いろんなイベントを考え、カラオケ大会、すえ太鼓、餅まき、バナナのたたき売り等

30年以上続けました。６０歳半ばごろだったと思いますが、祇園太鼓が乱れてきま

した。東北のねぶた祭もカラスとかいう黒の軍団がでて祭りが乱れていたころです。 

「無法松の一生」の映画で有名になったのはいいが、打ち方が違う。二拍子では

なく三拍子だ、と怒ってました。私みたいなよそから来た者でも無法松の一生の映画

を見た時とは音が違うなと思いましたから、生粋の小倉っ子である主人はすぐに気づ

いたと思います。また、裸で叩いたり、馬車引きの格好して叩くのは本来の祇園太鼓

ではない、と言って祭り本来の姿に戻すように動き始めました。町内会長を集めて、

４０人位は居たと思いますが、まず叩き方の特許を申請して祇園太鼓振興会を立

ち上げました。形のないものの特許は少々戸惑っているようでした。自分は食道癌で

抗癌剤をうちながら長い間、会義、会議でした。会長は後輩の井筒屋社長中村さ

んでしたが、実質動いていたのは副会長の主人でした。そして、やっと今のような形

に、音は三拍子、夜は 10時まで、そろいの浴衣で叩くということを決めて、無事に

済んで良かったと思ったのか２００９年 7月の祇園太鼓広場での挨拶をすませた

あとの 10月の 30日亡くなりました。 

１０年後、２０１９年小倉祇園太鼓４００周年を迎えました。 

今年も小倉祇園太鼓が無事に終わりました。主人がやってきたことは正しかったん

だな、とあらためて思いました。以上会長の時間でした。 

 

  

８月のお誕生日 

 ３日 アブシャウイッシュ・アスマアビアさん

２３日  芳賀 元生会員 

２５日  鍋島 律子会員 

 

 

６日(土)   イレブンの会 

８日(月)    定例理事会 

２８日(日)   24時間 TV街頭募金 

  〃        
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・定例理事会は、来週 8月 8日(月)11:45 より行います。 

・本日、例会終了後、西島ガバナーとの記念撮影がありますので 

 よろしくお願いします。 

 

 

今回の国際ロータリーの会長は、ジェニファー E.ジョーンズ氏で

す。国際ロータリー開設以来の女性会長ですが、「私を女性会長

と考えないでください。」、「次年度までに女性会員の割合を理事

会の目標達成の 30%にするよう努力する。」とも述べられました。

そして、2022-23年度の会長のテーマ「イマジンロータリー」を発

表しました。「私たちには皆、夢があります。しかしそのために行動す

るかどうかを決めるのは私たちです。」と語り、「ロータリーのような団

体が、ポリオの根絶や平和の実現といった大きな夢を抱くなら、そ

れを実現させる責任は、自分たちにある。」と述べました。 

 目標とする課題について、会長は、 

①ロータリーに多様性、公平さ、インクルージョンを取り入れる努力

において、インクルージョンのカギとなるのは、障壁を取り除くことで

す。そしてインクルージョンこそが会員増強のカギとなる。 

②次年度に革新的なクラブまたは活動分野に基づくクラブを少なく

とも二つ設立すること。 

③次年度までにロータリー女性会員の割合を 30%にするという

RI理事会の目標達成に努力する。 

④シュカール会長が立ち上げた女児のエンパワーメントについては、

「エンパワーメントされた女児はエンパワーメントされる女性になる、

ということを認識してこの取り組みを続ける。」と述べました。 

 以上のジェニファー E.ジョーンズ RI会長のテーマ講演を踏まえ、

2700地区 2022-23年度の地区テーマと重点目標は以下の

通りとします。 

〔2700地区テーマ〕   『ロータリー、継続活動と変化』 

 「重点目標」 

1. 2700地区の会員増強 

・地区の目標値 2023年 7月 1日時点 会員数 3400名 

  ※2022年 2月 1日 会員数 3111名 

・2023年までにロータリー女性会員の割合を 30%にする 

・新クラブの結成促進、新しく 2 クラブ設置 

2. 地区が一体となった奉仕活動の計画、実施 

3. クラブ戦略（CLP)の策定実施 

・DEI に対する推進活動 

4. 2700地区の 5 ヶ年計画の着実な実施 

・地区及び委員会委員等へのローターアクトの積極的活用 

・RLI への計画的実施及びロータリー財団と米山奨学金に対する

寄付目標達成 

5. RI事業への積極的参加 

・国際大会への出席促進（メルボルン) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西島ガバナー・越智副幹事・神谷副幹事 

       本日は、お世話になります。どうぞよろしくお願い申し上 

げます。 

 藤本ガバナー補佐―本日はよろしくお願い致します。 

 天野様（小倉東 RC）―ロータリーに入って初めてメークアップを 

させて頂いたクラブです。緊張したことを思い出しまし 

た。会長は、安部様でした。今日はよろしくお願い致し 

ます。 

 林田・古川・野口会員―西島ガバナー、藤本ガバナー補佐、 

越智副幹事、神谷副幹事、ようこそ小倉中央 RCへ 

お越しくださいました。本日はよろしくお願い致します。 

 池浦会員―西島ガバナー、ようこそお越しくださいました。 

本日は、どうぞよろしく。 

 大久保会員―西島ガバナー、皆様、よくお出でくださいました。 

          ご指導よろしくお願いします。 

 浅海会員―西島ガバナーようこそ小倉中央 RC へ。ご指導よろ 

         しくお願い致します。 

                      合計  １６，０００円 

      祝お誕生日祝いー芳賀元生会員 

幹事報告                       古川幹事 

 

卓話の時間                        

国際ロータリー第 2700地区  西島 英利ガバナー 

ニコニコ献金報告                         

             累計    ８５，０００円 


